

Medellín, febrero 9 de 2022

0305-20220130022093

Señores

Dirección Movimiento

Consejo Comunitario Río Crubarado
candidatosriodecurbarado@gmail.com

Asunto: Invitación a actividades de transparencia y apertura de la información de EPM frente a las elecciones parlamentarias y presidenciales del año 2022.

Para el Grupo EPM es sumamente importante el proceso democrático que tendrá lugar este año con motivo de las elecciones parlamentarias y presidenciales. Somos una empresa de naturaleza pública y esta condición nos impone una responsabilidad especial en términos de entrega oportuna de información que facilite la comprensión del trabajo que realizamos en todo el territorio nacional para garantizar el acceso a servicios públicos con calidad y continuidad.

De acuerdo con lo anterior, queremos informarle que estamos implementando una serie de acciones de comunicación y relacionamiento con el objetivo de garantizar que los candidatos, las campañas electorales, los partidos y movimientos políticos cuenten con información veraz y oportuna sobre el Grupo EPM, en un ambiente de apertura que permita la comunicación abierta y efectiva.

En este momento, cuando conocemos a los candidatos inscritos por su partido tanto a la lista del Senado como a las de Cámara, consideramos enriquecedor contar con espacios para proporcionarles información relevante sobre temas como: la prestación de los servicios públicos y la operación de estos, así como de programas y proyectos del Grupo EPM en los territorios donde tenemos presencia. De esta manera podremos aportar, en lo posible, a la construcción de propuestas que sean de beneficio para la comunidad.

Para lograr este objetivo, aportaremos a la ejecución de foros públicos, propiciaremos conversaciones con diferentes grupos de interés y divulgaremos información de la empresa que contribuya al ejercicio electoral a través de nuestras redes sociales y especialmente en la página principal de EPM, www.epm.com.co, donde encontrará, a partir del jueves 10 de febrero, un micrositio llamado Apertura

Informativa en Época Electoral, en el que se concentran los principales contenidos que consideramos útiles para ampliar el conocimiento sobre el Grupo EPM.

Le extendemos esta invitación con el objetivo de sostener una reunión con usted o un delegado, a fin de compartir con mayor detalle las acciones que tenemos previstas, acordar mecanismos y espacios de comunicación. Lo anterior, con el propósito de aportar, desde nuestro actuar, al objetivo nacional en los procesos electorales del año 2022 de forma que se cumplan con la altura intelectual, la veracidad y el rigor informativo que merecen.

Para concretar este espacio, estaré atento a su comunicación en el teléfono 3205311142.

Finalmente, le agradecemos que comparta este comunicado con los candidatos de su partido o movimiento político.

Sin otro particular, con mis sentimientos de consideración y aprecio.

Cordialmente,



Fabio Andrés Marín Guerra
Gerente Relaciones Externas

Proyectó: Verónica Álvarez